



# SAN IGNACIO NEWS

BOLETÍN INFORMATIVO

SEPTIEMBRE DE 2020

## QUÉ HAY EN EL INTERIOR

Inicio de curso. Llenamos la mochila de retos y oportunidades.

Protocolos COVID-19 con Montse Serra

Oferta provisional de actividades y extraescolares

Protocolos en el comedor San Ignacio



## INICIO DE CURSO. LLENAMOS LA MOCHILA DE RETOS Y OPORTUNIDADES

POR E.C.

Dicen que los cambios nos abren puertas a las oportunidades y este año sin duda, está lleno de cambios y nos pone por delante muchos meses para aprender y crecer.

En tan solo unas semanas, el cole se ha llenado ¡por fin! de vida, de alegría, de risas, de emociones que nos han hecho reencontrarnos con los demás e incluso con nosotros mismos. Ha sido una vuelta escalonada, prudente, cuidada que finalizó el pasado 18 de septiembre con la incorporación de 1º y 2º de ESO. ([Ver Vídeo](#))

Aprovechemos lo que la vida nos pone por delante y seamos protagonistas de nuestra historia.

#entodoamaryservir





## SESIÓN INFORMATIVA CON MONTSE SERRA, COORDINADORA COVID 19

POR E.C.

El pasado día 15 de septiembre, tuvo lugar la primera sesión informativa con la enfermera del centro, Montse Serra.

El objetivo de la misma, conocer todos los nuevos procedimientos que el Colegio ha puesto en marcha para garantizar el buen desarrollo del curso escolar.

Al finalizar, hubo un espacio para solventar muchas dudas.

Si no pudiste verlo, te recordamos dónde encontrarlo. (Pincha sobre la imagen).



## OFERTA PROVISIONAL DE ACTIVIDADES Y EXTRAESCOLARES 20-21

El Colegio San Ignacio de Loyola oferta a sus alumnos y familias una serie de actividades de diferente índole que pretenden seguir la línea educativa del centro, proporcionando un conocimiento extra de algunas disciplinas deportivas, sociales, científicas, etc.

En base a las novedades en materia de seguridad y normativa sanitaria, hace tan solo unos días, se publicó la oferta provisional de extraescolares para el curso 2020-2021.

Podéis consultarlas pinchando sobre la imagen.



## EL COMEDOR SAN IGNACIO, UN ESPACIO PARA EDUCAR.

Comienza el mes de octubre y con él se inicia la jornada de tarde para nuestros alumnos. Esto supone que muchos de ellos harán uso de un servicio primordial en el Colegio como es nuestro comedor.

Este curso, por la situación excepcional que estamos viviendo, el comedor se erige más que nunca en un nuevo espacio educativo donde los alumnos aprenden nuevos protocolos y toman conciencia de la importancia de cumplir las normas para velar por la seguridad y el bienestar de todos.

Para disipar algunas de las dudas que surgen alrededor de su funcionamiento, Cristina Solé, responsable del comedor, nos muestra en el siguiente vídeo los protocolos y las medidas higiénico-sanitarias que se han puesto en marcha y cómo está siendo el desarrollo de la actividad. (Pincha sobre la imagen).

